

2. Bundesliga Herren

TV Leiselheim : TV 1879 Hilpoltstein
Sonntag, 11.09.2022, 14:00 Uhr

36 Zuschauer sehen Niederlage des TV Leiselheim

Auch dank Andy Pereira, welcher ungeschlagen blieb, konnte der TV 1879 Hilpoltstein das Auswärtsspiel beim TV Leiselheim in der 2. Bundesliga Herren mit 6:2 für sich entscheiden. Die Heimmannschaft hielt in ihrem 3. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Andy Pereira den finalen Punkt holte.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Flemming / Hörmann wurden Vlasov / Khanin unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung endeten, auf des Messers Schneide. Einen Zähler für die Mannschaft verpassten Burgos / Kolarek bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Pereira / Fedotov. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Doppel insgesamt war. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzel. Nur einen Satzverlust verbuchte Weixing Chen bei seiner Pleite gegen Andy Pereira. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Grigory Vlasov gegen Alexander Flemming. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an den Tisch. Aleksandr Khanin kam mit der Spielweise von Hannes Hörmann am Tisch dagegen gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Gekämpft bis zum Schluss hatte Nicolas Burgos in der Partie gegen Petr Fedotov, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Leiselheim und TV 1879 Hilpoltstein. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Weixing Chen und Alexander Flemming, die Weixing Chen letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Grigory Vlasov über die 1:3-Niederlage gegen Andy Pereira hinweggetröstet werden musste. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 6:2-Auswärtssieg somit sichergestellt.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TV Leiselheim am 25.09.2022 gegen den 1. FC Köln um Wiedergutmachung, während die Gäste am 25.09.2022 gegen den TTC OE Bad Homburg 1987 versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

TV Leiselheim

Doppel: Vlasov / Khanin 0:1, Burgos / Kolarek 0:1

Einzel: W. Chen 1:1, G. Vlasov 0:2, A. Khanin 1:0, N. Burgos 0:1

TV 1879 Hilpoltstein

Doppel: Flemming / Hörmann 1:0, Pereira / Fedotov 1:0

Einzel: A. Flemming 1:1, A. Pereira 2:0, P. Fedotov 1:0, H. Hörmann 0:1